
2９日(火)高校調べについてのグループ発表会を行いました。昨年末から調査してきた高校について，
わかったことや考えたことをグループで発表し合いました。一人４分という持ち時間で『わかりやす
く伝えること』も活動の目標の一つです。職場体験レポートの発表に比べて，ゆっくりと相手を意識
して伝えられる生徒が増えてきたと思いました。【学習を通して自分の将来について考え直し、今後の
課題を見付けること】に特に力を入れたと回答した生徒が半分以上でした。進路希望調査の提出もあ
り，いよいよ中学校卒業後の進路を具体的に考える時期にきています。「来年の今頃」を各自思い浮か
べて，今できることに精一杯取り組んでほしいと願っています。発表会活動後の感想を紹介します。

改めて自分の将来について考えるとても良い機会になりました。
将来は工業系で働くことを考えて調べました。自分にとってプラス
になることを学ぶことができました。さらに自分が直さなければい
けないところにも気付くことができました。 佐々木蔵斗

今回の高校調べを経て、改めて将来のことについて考えようと思
いました。『将来の夢はアニメ関係の仕事』ですが，まだはっきり
とは決まっていないので，声優になるなら国語や英語の文系を頑張
らないと行けなくなります。そうなると今回調べた○○高校は文系
をしっかり学ぶことができます。 佐々木梨夏

何となく○○高校に行けばいいかなと思っていましたが，レポート作成を通して自分の将来を考えて○○
高校でいいのかなと考えるようになりました。将来の職業について改めて考えるきっかけとなりました。友
達の発表を聞いていると，みんな自分の将来についてよく考えているな、と思いました。 木村 耀介

高校は将来につながる大事な部分なので自分が本当にやりたいことに合った学校を選ぶことが必要だと感
じました。私は海外に行きたいので，英語に力を入れている○○高校にいきたいと考えています。高校調べ
を通して○○高校に入るための課題が見つかってよかったです。入試に向けてがんばります。 髙橋 実芙

高校について自分の知らなかった部分も多かったと改めて気付きまし
た。試験倍率も高いので入るために勉強をがんばりたいと思いました。
発表会を通して，どの高校もそれぞれによさがあると感じました。だ
からこそ自分でどこに行きたいかを今からじっくり考えて決めたいと
思いました。 大坂 彩綾

ほとんどの人が将来何になるか見通しをもって発表していたので高
校を選ぶ時には，計画が大切なんだなと改めて感じました。今自分が
好きなことを仕事にしようとして努力している人もいれば，得意なこ
とを仕事にしようとしている人もいました。今後自分も自分の将来に
ついて真剣に考えたいです。 杉本 和進

今回調べた高校は第一志望の一校のみでしたが，みんなの発表を聞いて，それぞれに深い理由があること
がわかりました。したいこと・やりたいことをするためだけに高校に行くのではなく，将来のことを考えた
上で進路選択を考える必要があることを改めて感じました。今一度自
分が何をしたいのか，何を叶えたいのかを確認して，より活躍できる
高校に進学したいと思いました。 千田 凜乃

将来を考え適する高校について調べました。調べた高校は違っても
目標のために頑張ることは大切なことだと思いました。僕は将来公務
員になろうと思っています。そのために○○高校商業科のＡコースに
入ろうと考えています。今回の学習を通して自分のするべきことがよ
くわかったので今後生かしていきたいです。 吉川 柊太



★女子バスケットボール部
将桜カップバスケットボール大会 優 勝

★女子卓球部
第17回こまち杯中学校卓球大会 第１位

★バレーボール部
原田記念東北中学校選抜バレーボール大会

第３位

★大曲西中学校招待バレーボール大会 優 勝

★男子バスケットボール部
美郷カップバスケットボール大会 準優勝

最優秀選手賞 鈴木 竜成

★秋田県冬季サッカー大会 準優勝

《来週の行事予定》

４日(月)朝清掃 15:15放課
５日(火)基礎学力テスト③英語

前期選抜合格発表 15:30放課
６日(水)フッ化物洗口 16 :00放課
７日(木)新入生保護者説明会 15 :30放課

８日(金)基礎テスト補充学習 14 :35放課

《２月の行事予定》

13日(水)一般選抜出願(～15日)
21日(木)ＰＴＡ授業参観

22日(金)後期期末テスト
25日(月)専門委員会


